



学校だより

令和5年5月31日
市川市立第六中学校
校長 植木 昭貴

【今年度も素晴らしい体育祭が開催されました！】

スローガン：「新時代」～六中の歴史に名を刻め～

5月28日（日）、1学期最大の行事である体育祭が開催されました。ここ数年間は、コロナ禍により中止となったり入場制限をしたりした中での開催でしたが、今年はたくさんの方にお越しいただき盛大に行うことができました。



選手集合



選手宣誓



選手退場



80m走



借り物借り人競走



二人三脚



学級対抗リレー



入賞しました！



台風目（1年）



みんなでPON（2年）



ローハイド（3年）

絶好の体育祭日和でした。事前から楽しみにしていた生徒も多く、当日は楽しく思い出に残る体育祭にしようという雰囲気に包まれていました。今年度初の全校による学校行事でしたが、体育委員そして3年生が全校生徒をしっかりとリードしてくれました。生徒たちの選手として種目に精一杯のぞむ姿、係として進行を支えたり盛り上げたりする姿、応援者としてクラスや学年を超えて声援を送る姿はどれも立派で、ご来校いただいた来賓の方からも六中の生徒は素晴らしいとの声が数多く聞かれました。

紅白対抗の勝負は近年まれにみる接戦となりました。僅差で白組が勝ちましたが、勝敗を超えた六中全体としての一体感を感じることであった体育祭でした。

※今回の体育祭に向けて各学級が素晴らしい学級旗を製作しました。学校ホームページに掲載しますので是非ご覧ください。

